

**Abänderungsantrag zu 7.13
an das Wirtschaftsparlament
der Wirtschaftskammer Österreich am 27. November 2014**

Auftraggeberhaftung zur Bekämpfung von illegalen Firmen am Bau

Österreichische Unternehmen im Bereich der Bauwirtschaft stehen vor großen Herausforderungen. Scheinfirmen und Unternehmen, die vorsätzlich Lohn- und Sozialdumping betreiben, schaffen in dieser Branche Wettbewerbsverzerrungen, die es zu unterbinden gilt.

Abänderungsantrag:

Die Wirtschaftskammer Österreich möge sich bei der Bundesregierung und den zuständigen Stellen dafür einsetzen, dass die Auftraggeberhaftung in der Baubranche in der Form ausgestaltet wird, dass sie als wirksame Maßnahme gegen Lohn- und Sozialdumping und für den fairen Wettbewerb wirkt.


.....
(JAFFEKTHAL)


.....
(SCHEICHELBAUER -
SCHUSTER)


.....
(KLACSKA)